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Warum Spiro als Innenverteidiger?
Egal wo er bisher spielen mußte, er hat mich immer überzeugt, im Vergleich zu manchen
Luschen in der Mannschaft.
Ihm traue ich auch den Sechser zu.
Aber scheinbar müssen unsere Verantwortlichen wieder solange warten, bis er woanders spielt,
um zu jammern, was man an ihm hatte.
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